

## **Tennis-Club Hettlingen**

Wir trauern um unser langjähriges  
Aktiv- und Vorstandsmitglied

# **Urs Clement-Pareth**

Mehr als 10 Jahre war Urs in unserem Tennis-Club sportlich aktiv. Als Vorstandsmitglied übernahm er während eines Jahres die Verantwortung für die Finanzen.

Seine stets positive und hilfsbereite Lebenseinstellung diente als Vorbild für uns alle.

Wir sind sehr traurig aber dankbar für die Zeit, die wir mit Urs verbringen durften und werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Seiner Familie sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus und wünschen ihr viel Kraft und Zuversicht.

Tennis-Club Hettlingen